

La UB se sitúa entre las 200 mejores universidades del mundo - El Periódico - 15/08/2018

'RANKING SHANGHAI'

La UB se sitúa entre las 200 mejores universidades del mundo

EL PERIÓDICO
BARCELONA

La Universitat de Barcelona (UB) se ha situado entre las 200 mejores universidades del mundo, según el Academic Ranking of World Universities (ARWU), más conocido como *ranking Shanghai*, concretamente entre las posiciones 151 y 200. Se trata de la única universidad española que logra situarse en este segmento.

Según informó ayer la UB en un comunicado, esta posición supone una «mejora significativa» respecto al año pasado, en el que se situó en el segmento 201-250, debido a que es la universidad española que cuenta con mayor número de investigadores –un total de ocho– citados en 21 áreas de investigación. «La gran producción científica de la UB en artículos indexados y el alto nivel de publicaciones en *Nature* y *Science* explican también la posición de referencia de la UB», señala el centro universitario barcelonés.

El rector de la UB, Joan Elias, declaró que estar entre las 200 mejores universidades del mundo «es una buena noticia», teniendo en cuenta las «problemáticas actuales» de los centros universitarios, como la «limitada financiación pública». «La clave es, una vez más, la capacidad

«La clave es la capacidad de superación de nuestro personal», dice el rector

de superación de nuestro personal investigador y docente, que nos convierte en la universidad más productiva, desde el punto de vista científico, del Estado», añadió.

QUESTIÓN DE PRESUPUESTO // Elias recalcó además que, «con un presupuesto equiparable al de algunas universidades de nuestro entorno europeo, es fácil pensar que podríamos estar entre las 100 mejores universidades del mundo». Hay que tener en cuenta que la Universidad de Amsterdam, que se sitúa en la horquilla 101-150 y que tiene unas dimensiones inferiores a las de la UB, cuenta con un presupuesto de 850 millones de euros, frente a los 370 del centro universitario de Barcelona.

El *ranking de Shanghai* de este año lo lideran dos universidades estadounidenses, las famosas Harvard y Stanford, mientras que la británica Cambridge ocupa la tercera plaza del podio. España ha situado diez centros entre las 500 mejores universidades del mundo. La Universidad Complutense de Madrid, la Pompeu Fabra y la Universidad de Granada se sitúan en la horquilla 201-300, mientras que la Universitat Autònoma de Barcelona se queda en el segmento 301-400. ▬